

Freundeskreise geehrt

Bad Cannstatt - Im Rahmen des jährlichen Maiempfangs ehrte die Cannstatter SPD die Freundeskreise der Flüchtlingsunterkünfte Neckarpark und Quellenstraße für ihr ehrenamtliches Engagement. „Gerade in der heutigen Zeit ist es wichtig, sich zu engagieren. Die Freundeskreise helfen den Menschen, hier Fuß zu fassen und erste Schritte zu gehen“, so der Ortsvereinsvorsitzende Stefan Conzelmann in seiner Rede. Den Festvortrag des Abends hielt Thomas Kölpin, Direktor der Wilhelma. Er berichtete anschaulich über die Artenschutzprogramme und die Zukunftspläne des Zoologischen-Botanischen Gartens. Die rund 80 Gäste hatten im Anschluss die Gelegenheit, sich in geselliger Runde auszutauschen und miteinander ins Gespräch zu kommen.

Die Freundeskreise freuen sich über Interessierte, die sich ehrenamtlich engagie-



Beim SPD-Maiempfang wurden die Freundeskreise der Flüchtlingsunterkünfte Neckarpark und Quellstraße geehrt.
Foto: Klaus Bäuerle

ren möchten. Auf den Websites www.freundeskreisneckarpark.de und www.freundeskreisquellenstrasse.de gibt

es einen Überblick zu den verschiedenen Angeboten und Möglichkeiten, sich einzubringen.
(Manuela Lovric)